

La nouvelle mission de l'UNASUR arrive à Caracas



Caracas, 7 avril (RHC- Télésur) - Une mission des ministres des Affaires étrangères de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, est arrivée à Caracas afin de participer aujourd'hui et demain à une nouvelle phase de la Conférence Nationale pour la Paix et la Coexistence.

Les ministres du Surinam, du Brésil, de l'Argentine, de l'Uruguay, du Chili, de la Bolivie et de l'Équateur donneront un suivi avec leur homologue vénézuélien, Elías Jaua, à l'agenda de travail élaboré les 25 et 26 mars.

À cette occasion-là, la délégation de l'UNASUR s'était réunie avec différents secteurs de la société vénézuélienne, après avoir accepté l'invitation du président vénézuélien, Nicolás Maduro, pour impulser le dialogue avec l'opposition.

Après s'être réunie avec des représentants des secteurs religieux, économiques, politiques, sociaux et des étudiants l'organisation régionale a rendu publique une déclaration avec une série de recommandations à tous les acteurs qui ont un rôle à jouer dans le dialogue.

Dans le communiqué l'UNASUR a lancé un appel à arrêter toutes les actions violentes dans le pays et elle a condamné toute tentative de rupture de l'ordre démocratique et constitutionnel dans ce pays.

Depuis le 12 février dernier, le Venezuela est le théâtre d'actions violentes et déstabilisatrices perpétrées par des groupes de l'extrême droite dont le bilan est de 39 personnes mortes et de nombreux actes de vandalisme contre des institutions du pays, tant publiques que privées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/19787-la-nouvelle-mission-de-lunasur-arrive-a-caracas>



Radio Habana Cuba